

Pemkot Bekasi Minta Seluruh Unsur Masyarakat Kolaborasi Cegah Stunting

BEKASI (IM) - Pemerintah Kota Bekasi, Jawa Barat, meminta seluruh unsur masyarakat di daerah itu berkolaborasi dalam mencegah penyakit tumbuh kembang anak melalui program percepatan penurunan stunting.

"Upaya percepatan penurunan stunting dapat berjalan optimal apabila segenap elemen pemerintahan dan masyarakat mampu bersinergi menciptakan kolaborasi yang baik," kata Pelaksana Tugas Sekretaris Dinas Sosial Kota Bekasi, Nilla di Bekasi Selatan, Kamis (8/9).

Dalam kesempatan ini, Dinas Sosial Kota Bekasi melaksanakan pelatihan pencegahan dan penanganan stunting dengan melibatkan 60 peserta bersama sumber daya manusia pendamping keluarga harapan.

Kegiatan pelatihan di Pendopo Kantor Kecamatan Bekasi Selatan itu turut dihadiri Ketua PKK Kota Bekasi, Wiwiek Hargono Tri Adhianto, Koordinator Pelaksana Program Keluarga Harapan Kota Bekasi, Usep, Camat Bekasi Selatan, Karya Sukmajaya, dan Ketua PKK Bekasi Selatan, Sarnih.

Wiwiek Hargono mengatakan upaya percepatan penurunan stunting menjadi salah satu major project yang dikerjakan bersama oleh seluruh perangkat pemerintah dan lembaga, termasuk Dinas Sosial.

Kementerian Sosial bahkan sudah sejak tahun 2021

melakukan pelatihan pencegahan dan penanganan stunting bagi seluruh sumber daya manusia (SDM) kesejahteraan sosial termasuk sumber daya Program Keluarga Harapan (PKH).

Wiwiek mengatakan Pemerintah Kota Bekasi berkolaborasi dengan berbagai unsur terkait untuk berupaya mencegah stunting sekaligus memberikan edukasi kepada masyarakat untuk mempersiapkan generasi sehat dan unggul guna menyongsong Indonesia Emas 2045.

"Pemerintah daerah memberikan pelayanan nyata dengan peningkatan prasarana kesehatan dan mengencakan imunisasi. Ini konsisten dilakukan untuk mempersiapkan generasi sehat dan unggul guna menyongsong Indonesia Emas 2045," katanya.

Dalam kesempatan ini, Wiwiek juga berpesan kepada penerima manfaat agar menggunakan bantuan tunai untuk membelanjakan kebutuhan dan memanfaatkan dengan bijak.

Koordinator PKH Kota Bekasi, Usep mengatakan kegiatan ini sebagai bentuk dukungan dan komitmen serius dalam upaya penurunan dan pencegahan stunting.

"Kegiatan ini sebagai bentuk dukungan dan komitmen serius dalam penurunan dan pencegahan stunting dengan melakukan pemberdayaan pelatihan," kata dia. **yan**

4 Metropolitan



PERESMIAN RUMAH DP NOL RUPIAH
Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan (kiri) melihat maket rumah DP nol rupiah di Cilangkap, Jakarta Timur, Kamis (8/9). Pemerintah DKI Jakarta meresmikan Rumah DP Nol Rupiah tahap kedua yang sudah terbangun sebanyak 1.348 unit di Cilangkap, Jakarta Timur.

Anies: Warga Lebih Tertarik Program DP 0 Rupiah Dibanding Apartemen

Permintaan warga untuk tinggal di rumah DP 0 rupiah sangat tinggi. Bahkan saat ini ada kurang lebih 55 ribu orang yang mendaftar. Karenanya, Pemprov DKI memiliki sejumlah program untuk pemenuhan hak tempat tinggal warga ibu kota seperti DP 0, rusunawa, hingga penataan kampung, kata Anies Baswedan.

DP 0 ini lebih tinggi daripada pasar, karena pasar apartemen keterisiannya baru 70 persen, jadi DP 0 itu 95 persen," ucap Anies saat meresmikan rumah susun sederhana milik (rusunami) DP 0 di Cilangkap, pada Kamis (8/9).
Ia mengklaim permintaan warga untuk tinggal di rumah DP 0 rupiah sangat tinggi. Bahkan saat ini ada kurang lebih 55 ribu orang yang mendaftar. "DP 0 ini sebuah skema yang menarik bagi swasta, workable, sekarang ada 700 sedang antre, pembangunan 700 unit dan insya Allah tuntas 2024," kata dia.

Ia menjelaskan pihaknya memiliki sejumlah program untuk pemenuhan hak tempat tinggal warga ibu kota seperti DP 0, rusunawa, hingga penataan kampung.
Mantan Mendikbud itu juga mengatakan, pembangunan rumah DP Nol ini masih akan berlanjut. Saat ini bahkan sedang diproses pembangunan sekitar 700 unit lainnya oleh pihak swasta.

Selain itu, Pemprov DKI Jakarta juga memberikan kemudahan bagi yang sudah memiliki rumah, yakni dengan menggratiskan pajak bumi dan bangunan (PBB) bagi nilai rumah di bawah Rp 2 miliar. Untuk rumah di atas Rp 2 miliar, ukuran 60 meter persegi pertama tidak terkena pajak.

"Jadi kami di Pemprov DKI tidak boleh hanya memikirkan satu aspek. Semuanya yang sudah tinggal di sini supaya tidak tergeser, dengan cara bebas pajak. Ketika sudah dibebaskan pajak Rp 2 miliar itu, 85 persen rumah di Jakarta tidak harus bayar pajak," tuturnya.

Resmikan 1.348 Unit Hunian
Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan meresmikan hunian DP Rp 0 yang berlokasi di dua tempat yakni, Nuansa Cilangkap dan Nuansa Pondok Kelapa, Jakarta Timur

banyak 1.348 unit hunian bagi masyarakat.
Pantauan di lokasi peresmian, Anies datang pada pukul 09.00 WIB didampingi oleh Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria beserta rombongan Pemprov lainnya.
"Dengan mengucap Bismillahrahmanrahim pada hari ini Kamis 8 September 2022, 1.348 unit Jakhabit Hunian DP nol rupiah secara resmi dinyatakan digunakan," kata Anies di Cilangkap, Jakarta Timur, Kamis (8/9).

Kepala Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman (DPRKP) DKI Jakarta, Sarjoko mengatakan hunian DP Rp 0 yang hari ini diresmikan oleh Gubernur DKI dikerjakan oleh Perumda Sarana Jaya dengan rincian sebanyak 480 unit di Pondok Kelapa dan 868 unit di Cilangkap.

"Hunian Jakhabit DP nol rupiah yang diresmikan Pak Gubernur hari ini dibangun oleh Perumda Sarana Jaya berada di 2 lokasi yaitu menara Nuansa Pondok Kelapa sebanyak 480 unit dengan rincian 236 unit tipe studio dan 244 kamar tipe dua kamar," kata Sarjoko.
"Sedangkan Menara Kana-Nuansa Cilangkap sebanyak 868 unit hunian dengan 538 tipe studio dan 330 hunian tipe 2 kamar," tambahnya. **yan**

Depok Latih Perempuan Pengusaha untuk Tingkatkan Penghasilan Ekonomi Keluarga

DEPOK (IM) - Dinas Koperasi dan Usaha Mikro (DKUM) Kota Depok Jawa Barat menggelar pelatihan bagi perempuan pengusaha untuk meningkatkan penghasilan ekonomi keluarga.

"Pelatihan ini diikuti sebanyak 350 peserta, mudah-mudahan mereka bisa mengikuti dengan baik sehingga bisa berperan dalam keluarga," kata Kepala DKUM Kota Depok, Dede Hidayat di Depok, Kamis (8/9).

Dede mengatakan pelatihan ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan perempuan pengusaha, menciptakan wirausaha yang kreatif, energik dan sukses naik kelas serta menjadi keluarga sejahtera. Selain itu, untuk menyerap tenaga kerja dan menjadi tulang punggung kekuatan ekonomi di Kota Depok.

Lebih lanjut Dede mengatakan peserta berasal dari anggota Perempuan Kepala Keluarga (PeKa) yang merupakan warga Kota Depok. Seluruh peserta telah melalui tiga tahapan seleksi administrasi, substansi dan wawancara.
"Mereka merupakan rekomendasi dari Dinas Pem-

berdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DP3AP-2KB)," jelasnya.

Menurut Dede peserta dibagi menjadi dua angkatan. Masing-masing angkatan berjumlah 175 peserta. Sementara waktu pelaksanaan pelatihan selama empat hari. "Satu angkatan akan mendapatkan pelatihan selama dua hari," ujarnya.

Lebih Dede, narasumber yang dihadirkan di antaranya perusahaan yang bergerak di bidang kewirausahaan dan Tim Sinergitas Kota Depok. Adapun materi yang disampaikan berupa pola pikir wirausaha, visi dan misi, pelanggan dan produk, pasar, penjualan dan branding serta strategi modal dan harga.

"Metode pembelajaran terdiri atas teori, praktik, diskusi dan simulasi," katanya.

Dede berharap pelatihan ini dapat meningkatkan pengetahuan dan keterampilan peserta dalam berwirausaha. Kemudian juga melakukan kerja sama dan koordinasi dengan para pendamping WUB yang ada demi mewujudkan pemanfaatan potensi yang dimiliki," katanya. **yan**

Pengemudi Diduga Salah Injak Pedal, Mobil Tabrak 5 PKL di Bekasi

BEKASI (IM) - Pengendara mobil menabrak lima Pedagang Kaki Lima (PKL) yang tengah berjualan di Jalan Raya Mekarsari, Bekasi Timur, Kota Bekasi. Diduga tabrakan terjadi lantaran pengemudi salah menginjak pedal rem.

Saksi bernama Permadi (40), yang tengah berdagang di lokasi mengatakan, dugaan salah injak pedal gas didapati setelah kejadian itu. Pasalnya, ban mobil masih terlihat berputar setelah tabrakan.
"Kayaknya emang kecepatan tinggi karena pas nabrak itu bannya sampai muter terus. Kayaknya sih kalau saya lihat itu mau injak rem malah injak gas," kata Permadi di Bekasi, Kamis (8/9).

Insiden kecelakaan itu terjadi pada Rabu (7/9) sore. Mobil Toyota Swift bernomor polisi B 1922 BKO, menurutnya datang dari arah Perumahan Irgisasi Danita. Alih-alih pelan pada saat belokan, pengemudi justru

menginjak pedal gasnya.
"Tiba-tiba dia (pengemudi di Swift) ambil kiri langsung menyeruduk (pedagang)," jelasnya.

Akibatnya, lima gerobak milik pedagang hancur lantaran ditabrak. Gerobak pedagang yang hancur itu milik pedagang cilok, pedagang roti bakar, pedagang batagor, pedagang kue putu, dan pedagang kebab. Sementara dari lima pedagang, yang terdapat korban luka ialah pedagang putu.

"Yang berdarah itu Pakde yang berjualan kue putu," ujarnya.

Akibat peristiwa tersebut, pedagang yang menjadi korban langsung dilarikan ke rumah sakit. Belakangan, Permadi juga mengungkapkan, pengemudi tersebut merupakan lansia. Menurut pengemudi langsung dibawa ke pos pengamanan setempat. "Yang mengemudi cowok sekitar 70 tahun lansia sama istrinya sebelah kiri," pungkasnya. **yan**

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan menyebut masyarakat lebih tertarik untuk tinggal di rumah *down payment* (DP) 0 rupiah dibandingkan di apartemen yang dibangun swasta. "Keterisian program



STAND DKI JAKARTA DI FESTIVAL EKONOMI SYARIAH JAWA
Warga memilih produk unggulan yang dipamerkan di stand DKI Jakarta pada Festival Ekonomi Syariah Jawa 2022 di Surabaya, Jawa Timur, Kamis (8/9). Pameran produk unggulan itu merupakan salah satu kegiatan dalam Festival Ekonomi Syariah Jawa 2022 yang bertema Sinergi Ekonomi dan Keuangan Jawa untuk Memperkuat Pemulihan Ekonomi Jawa yang Inklusif.

4 Kapal Baru Dioperasikan Layani Kali Adem- Kepulauan Seribu

JAKARTA (IM) - Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta telah mengoperasikan empat kapal baru untuk melayani penumpang dari Dermaga Kali Adem menuju Kepulauan Seribu dan sebaliknya.
Pegawus Pelayanan Pelabuhan Muara Angke Dishub DKI Jakarta, Andy Susanto mengatakan, empat kapal baru tersebut yakni, Kapal Sonar 1, Kapal Sonar 2, Kapal Sonar 3, dan Kapal Sonar 4. Masing-masing kapal berkapasitas 50 penumpang.
"Sudah dioperasikan sejak 3 September 2022, untuk melayani kebutuhan transportasi warga maupun wisatawan dari Dermaga

Kali Adem ke Kepulauan Seribu maupun sebaliknya," ujar Andy, Kamis (8/9), seperti dikutip dari *jakarta.go.id*.
Andy menjelaskan, layanan dari Unit Pengelola Angkutan Perairan Dishub DKI Jakarta di Pelabuhan Muara Angke Dermaga Kali Adem, terdiri dari pelayanan kapal reguler dan kapal ekspres. Saat ini total terdapat 10 kapal.
"Setiap hari enam unit kapal yang berlayar menyesuaikan kebutuhan angkutan perairan," katanya.
Andy merinci, untuk tarif kapal baru tersebut berlaku sesuai Pergub No 61 Tahun 2020 yakni untuk zona 1 sebesar Rp 23 ribu, zona 2 Rp 28 ribu, dan zona

3 Rp 38 ribu, sudah termasuk biaya peron dan Jasa Raharja.
Ditambahkan Andy, layanan kapal ekspres Sonar 1, Sonar 2, Sonar 3 dan Sonar 4 melayani jalur satu dengan rute Dermaga Kali Adem - Pulau Tidung, maupun sebaliknya.
Lalu, Jalur Dua dengan rute Dermaga Kali Adem - Pulau Pramuka, dan sebaliknya. Kemudian, pada Jalur Tiga dengan rute Dermaga Kali Adem - Pulau Kelapa, maupun sebaliknya.
"Kehadiran empat unit kapal baru yang sudah beroperasi dapat membantu masyarakat dalam melakukan perjalanan laut yang lebih aman dan nyaman," tandasnya. **yan**

Guyon Anies Sehari Setelah Diperiksa KPK

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan berguyon tentang pemeriksaan di Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK). Kemarin Anies baru saja diminta keterangan oleh KPK terkait penyelenggaraan Formula E.

Guyonan itu dilempar Anies saat memberikan sambutan dalam peresmian program hunian DP 0 Rupiah di Cilangkap, Jakarta Timur, Kamis (8/9).

Mulanya, Anies berbicara mengenai program itu dan menyampaikan terima kasih ke sejumlah pihak, termasuk ke Kejaksaan Tinggi DKI Jakarta yang mengawal pembangunan rumah DP 0 rupiah.

Anies pun berharap pihak Kejati DKI tak mempermalahkan program rumah DP 0 rupiah tersebut pada hari mendatang.

"Apresiasi kepada Kejati, terima kasih sudah mendampingi seluruh jajaran kejaksaan dalam seluruh proses ini, sehingga semua bisa bekerja dengan tenang, nyaman, jadi enggak perlu ada pemanggilan-pemanggilan di kemudian hari," kata Anies sambil tertawa.

"Kalau enggak nanti dipanggilnya lama pak. Jadi semua bisa tidur enak gitu kan. Kita berharap ini bisa bergerak lebih jauh. Lebih luas jangkauannya," ujarnya menambahkan.
Anies diperiksa KPK terkait penyelidikan dugaan korupsi penyelenggaraan Formula E, Rabu (7/9). Anies diperiksa mulai dari pukul 09.30 hingga sekitar 20.30 WIB atau

hampir 11 jam.
Saat dikonfirmasi kembali soal guyonan itu, Anies menjelaskan bahwa proses pemeriksaan oleh aparat penegak hukum itu cukup menyita waktu dan energi, sehingga kegiatan pemerintahan jadi acap kali terganggu.

"Dalam proses pemeriksaan itu menyita waktu, menyita energi, sehingga kegiatan pemerintahan yang harus mereka lakukan seringkali terganggu. Darimana? Ya laporan-laporan, karena itulah kami terima kasih kepada Kepala Kejati, karena sejak beberapa tahun ini semua proyek yang sedang kita kerjakan didampingi oleh beliau," kata Anies.

Semenjak memimpin Ibu Kota, Anies mengaku pihaknya selalu melibatkan Kejati untuk mengawasi setiap kebijakan maupun program Pemprov DKI. Pihaknya selalu meminta pendapat hukum dari Kejati sebelum menetapkan kebijakan.

"Itu kenapa kalau peresmian Kejaksaan ikut hadir, karena beliau ikut dampingi proses-proses ini. Bukan hanya di sini, dan ini sudah dikerjakan paling tidak lima tahun terakhir ini dikerjakan dengan cara begitu," jelas Anies.

"Harapannya semua potensi yang perlu kebijakan dikonsultasikan dulu ke mereka yang bisa memberikan opini legal dengan benar, sehingga dengan konsultasi itu maka jadi yakin supaya tidak perlu dilang penjasannya di kemudian hari," ujarnya menambahkan. **yan**

PENGUMUMAN
Dengan ini dimumkan bahwa PT. AKIRA INDONESIA (dalam Likuidasi) ("Perseroan") telah melakukan pencatatan dan pengumpulan kekayaan Perseroan dan akan melakukan pembagian kekayaan hasil likuidasi Perseroan dimana seluruh sisa hasil kekayaan Perseroan akan dibagikan kepada para pemegang saham Perseroan secara proporsional sesuai dengan persentase kepemilikan saham masing-masing. Sehubungan rencana pembagian kekayaan tersebut, sesuai dengan ketentuan Pasal 149 ayat (3) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, maka kepada para kreditor yang keberatan atas pembagian kekayaan tersebut, dapat mengajukan keberatan melalui surat tercatat disertai bukti-bukti yang sah dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini yang ditujukan kepada Perseroan ke alamat: Gedung MD Place Lt.9, Jl. Setiabudi Selatan No.7, Setiabudi, Jakarta Selatan 12910, Up.: Likuidator.
Jakarta, 9 September 2022 (Likuidator)

PENGUMUMAN
Dengan ini dimumkan bahwa PT. MD RITEL PERSADA (dalam Likuidasi) ("Perseroan") telah melakukan pencatatan dan pengumpulan kekayaan Perseroan dan akan melakukan pembagian kekayaan hasil likuidasi Perseroan dimana seluruh sisa hasil kekayaan Perseroan akan dibagikan kepada para pemegang saham Perseroan secara proporsional sesuai dengan persentase kepemilikan saham masing-masing. Sehubungan rencana pembagian kekayaan tersebut, sesuai dengan ketentuan Pasal 149 ayat (3) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, maka kepada para kreditor yang keberatan atas pembagian kekayaan tersebut, dapat mengajukan keberatan melalui surat tercatat disertai bukti-bukti yang sah dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini yang ditujukan kepada Perseroan ke alamat: Gedung MD Place Lt.9, Jl. Setiabudi Selatan No.7, Setiabudi, Jakarta Selatan 12910, Up.: Likuidator.
Jakarta, 9 September 2022 (Likuidator)

PENGUMUMAN
Dengan ini dimumkan bahwa PT. MD BUANA LESTARI (dalam Likuidasi) ("Perseroan") telah melakukan pencatatan dan pengumpulan kekayaan Perseroan dan akan melakukan pembagian kekayaan hasil likuidasi Perseroan dimana seluruh sisa hasil kekayaan Perseroan akan dibagikan kepada para pemegang saham Perseroan secara proporsional sesuai dengan persentase kepemilikan saham masing-masing. Sehubungan rencana pembagian kekayaan tersebut, sesuai dengan ketentuan Pasal 149 ayat (3) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, maka kepada para kreditor yang keberatan atas pembagian kekayaan tersebut, dapat mengajukan keberatan melalui surat tercatat disertai bukti-bukti yang sah dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini yang ditujukan kepada Perseroan ke alamat: Gedung MD Place Lt.9, Jl. Setiabudi Selatan No.7, Setiabudi, Jakarta Selatan 12910, Up.: Likuidator.
Jakarta, 9 September 2022 (Likuidator)

PENGUMUMAN
Dengan ini dimumkan bahwa PT. WISMA GRAHA MD (dalam Likuidasi) ("Perseroan") telah melakukan pencatatan dan pengumpulan kekayaan Perseroan dan akan melakukan pembagian kekayaan hasil likuidasi Perseroan dimana seluruh sisa hasil kekayaan Perseroan akan dibagikan kepada para pemegang saham Perseroan secara proporsional sesuai dengan persentase kepemilikan saham masing-masing. Sehubungan rencana pembagian kekayaan tersebut, sesuai dengan ketentuan Pasal 149 ayat (3) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, maka kepada para kreditor yang keberatan atas pembagian kekayaan tersebut, dapat mengajukan keberatan melalui surat tercatat disertai bukti-bukti yang sah dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini yang ditujukan kepada Perseroan ke alamat: Gedung MD Place Lt.9, Jl. Setiabudi Selatan No.7, Setiabudi, Jakarta Selatan 12910, Up.: Likuidator.
Jakarta, 9 September 2022 (Likuidator)

PENGUMUMAN
Dengan ini dimumkan bahwa PT. THE MIXX ENTERTAINMENT (dalam Likuidasi) ("Perseroan") telah melakukan pencatatan dan pengumpulan kekayaan Perseroan dan akan melakukan pembagian kekayaan hasil likuidasi Perseroan dimana seluruh sisa hasil kekayaan Perseroan akan dibagikan kepada para pemegang saham Perseroan secara proporsional sesuai dengan persentase kepemilikan saham masing-masing. Sehubungan rencana pembagian kekayaan tersebut, sesuai dengan ketentuan Pasal 149 ayat (3) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, maka kepada para kreditor yang keberatan atas pembagian kekayaan tersebut, dapat mengajukan keberatan melalui surat tercatat disertai bukti-bukti yang sah dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini yang ditujukan kepada Perseroan ke alamat: Gedung MD Place Lt.9, Jl. Setiabudi Selatan No.7, Setiabudi, Jakarta Selatan 12910, Up.: Likuidator.
Jakarta, 9 September 2022 (Likuidator)